
Beschlussauszug
aus der

10. Sitzung der Gemeindevertretung Loddin 
vom 15.12.2020

Top 3 Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der 
Gemeinde und der Vorsitzenden der Fachausschüsse über die Ar-
beit der Ausschüsse

Der heutige Bericht des Bürgermeisters beginnt mit einem Dank an die Kurverwal-
tung, die Mitglieder des Sozialausschusses und des Heimatvereines, die in der Ad-
ventszeit all unseren Senioren ein friedvolles Weihnachtsfest und für das neue Jahr 
Gesundheit und Zufriedenheit verbunden mit einer kleinen Aufmerksamkeit ge-
wünscht haben, so Herr Hahn.

Besonders möchte er sich bei den Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr bedanken, 
die den Jüngsten in der Gemeinde mit einem kleinen Geschenk und einer Rundfahrt 
große Freude in der Adventszeit bereitet haben.

Am 29.09.2020 hatte die Gemeindevertretung, bedingt durch die angeordneten Ver-
ordnungen die letzte öffentliche Gemeindevertretersitzung.
Dennoch habe die Gemeinde in dieser Zeit bis heute einige Maßnahmen durchge-
führt. 
Die Ringstraße und der Buchenweg bis zur Einmündung Gerhard-Hauptmann-Straße 
wurden ausgebaut. 
Die ausgeführten Arbeiten wurden mängelfrei übergeben und die Straße für den Ver-
kehr freigegeben. In diesem Zusammenhang wurden in dem Bereich ebenfalls die 
Gasleitungen erneuert bzw. neu verlegt und die Straßenbeleuchtung erweitert und 
erneuert. 

Obwohl durch die Gemeinde die Leuchtkörper bei „Nord Sol“ rechtzeitig bestellt wur-
den erfolgte deren Lieferung erst am 10.12.2020. Begründet wurde die verspätete 
Lieferung bedingt durch die Maßnahmen der Corona Pandemie. Dann erfolgte eine 
Lieferung, die nicht der Bestellung entsprach und wurde zurückgewiesen. Zwischen-
zeitlich erklärte der Hersteller, dass der gewünschte Leuchtkörpertyp nicht mehr 
Weiß, sondern nur noch in Silber geliefert werden kann. Dieses wurde durch die Ge-
meinde anerkannt.
Durch die Elektrofirma Jakubowski wurden die Leuchtkörper noch am 10.12 angebaut. 
Die mit der Installation beauftragte Firma EIM GmbH aus Greifswald hatte mehrmals 
angefragt, ob die Leuchtkörper schon vor Ort sind, was immer abschlägig beantwortet 
werden musste. 
Zurzeit überprüft diese Firma, ob der Umschluss der Installation noch vor Weihnach-
ten erfolgen kann, da mittlerweile vertraglich gebundene Arbeiten zuerst ausgeführt 
werden müssen.
Eine diesbezügliche Aussage kann ich jedoch erst 17.12.2020 treffen.

Weiterhin wurde in den letzten Wochen die gerissenen und schadhaften Bohlen auf 
den Bänken im Promenadenbereich saniert und farblich behandelt.
Die anwesenden Einwohner werden sicherlich festgestellt haben, dass begonnen 
wurde, die vorhandenen Bänke auf der Promenade zu säubern und malermäßig zu 



behandeln. Einzelne Bänke sind schon wieder aufgestellt. Das Ziel ist, bis zum Beginn 
der Saison diese Arbeiten abzuschließen.

Damit unerlaubtes Parken auf dem Verbindungsweg von der Strandstraße zur See-
straße unterbunden wird, ist nunmehr die Einfahrt von der Strandstraße verboten. 
Für einen Teil der Straße wird ein Parkverbotsschild aufgestellt.

Abschließend gibt der Bürgermeister noch zur Kenntnis, dass die Ausbesserungsar-
beiten des Pflasterers auf dem Gehweg von der B 111 bis nach Loddin abgeschlossen 
sind.
Die Ausbesserung der bituminösen Schadstellen an einigen Straßen und Wegen wird 
erst im Frühjahr 2021, wenn es die Witterung zulässt noch vor Saisonbeginn, erfolgen.
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